

平成 27 年 3 月 12 日

各位

東武レジャー企画株式会社
取締役社長 日置 岳人

ホワイトタイガーの赤ちゃんの性別に関するお詫びと訂正

このたび、東武動物公園で平成 27 年 1 月 25 日(日)に誕生しました、ホワイトタイガーの子ども 4 頭の性別判断に間違いがありました。同年 2 月 4 日(水)のリリースでは、オス 3 頭、メス 1 頭とお知らせしましたが、正しくはオス 4 頭の誤りでした。お客様および関係の皆さまに多大なるご迷惑をおかけしたことを心よりお詫び申し上げます。今後二度と同様の間違いを発生させないため、判断・発表時期の見直しを行います。

記

1. 性別判断間違いの経緯

ホワイトタイガーの子どもが生まれてから 7 日目となる 2 月 1 日(日)に、初めての健康診断を行いました。健康診断では、体重測定をはじめ、骨等に異常がないか触診を行ったほか、性別を確認しました。オス・メスの判断は、生殖器の違いを目視および触診にて行っております。その際、3 頭には睾丸と思われるしこりが確認されましたが、1 頭には確認できなかったため、オス 3 頭、メス 1 頭と判断しました。その後、毎週 1 回行っている健康診断において、3 月 8 日(日)の診察の際、メスだと思っていた個体に睾丸が発見されました。

2. 今後の対応

トラに限らず、成長とともに各部位がはっきりしてきますが、今回は、生後 7 日という短期間で判断したことが間違いの原因と考えます。今後は、肉眼ではっきりと確認できる大きさに成長する生後 2 週間を目安に性別判断と発表を行っていきます。

3. お客様へのお詫びについて

弊社ホームページのお知らせ欄にてお詫びと訂正をさせていただきます。

本件に関するお問合せ
東武レジャー企画(株) 業務部 山口
TEL 0480-93-1200 / FAX 0480-92-2694
yamaguci@tobuzoo.co.jp